



Sheinbaum ofreció a Noroña tareas fuera de cargos públicos: "seré un senador de a pie"

El senador electo Gerardo Fernández Noroña aseguró que no aspira a ocupar ningún cargo y solo será un senador de a pie los próximos seis años y en este periodo recorrerá el país para mantener el movimiento social del que forma parte.

Después de reunirse hace algunos días con la virtual presidenta electa, el legislador del Partido del Trabajo (PT) dijo que lo único que pidió a Claudia Sheinbaum fue que lo invite a conocer el despacho presidencial. "Platicamos sobre la importancia de la unidad que compartimos y me planteó una tarea que no tiene que ver con cargos de gobierno", expuso el petista.



Aseguró que el hecho de no haber sido invitado al gabinete de Claudia Sheinbaum no implica que vaya a dividir al movimiento de la Cuarta Transformación e insistió en que su lucha no es por cargos.

Aseguró que el hecho de no haber sido invitado al gabinete de Claudia Sheinbaum no implica que vaya a dividir al movimiento de la Cuarta Transformación e insistió en que su lucha no es por cargos.

<https://acortar.link/BvpSCB>